

ELCHE | SANIDAD Y SALUD

El Hospital de Elche acoge las 'III Jornadas multidisciplinares sobre atención al duelo perinatal'

ELPERIODIC.COM - 24/10/2024



 El centro hospitalario cuenta con una cuna de abrazos para que los padres y familiares puedan despedir sin prisas a los bebés

El Hospital General Universitario de Elche ha acogido este jueves las 'III Jornadas multidisciplinares sobre atención al duelo perinatal: Acompañando a familias y profesionales' cuyo objetivo ha sido el de dar visibilidad, concienciar y sensibilizar sobre esta situación de duelo.



amplia participación de ponentes expertos que nan formado a los asistentes en los distintos aspectos del duelo perinatal y en cómo llevar a cabo un acompañamiento adecuado.

Así, en este foro de expertos se han tratado temas como las herramientas para el acompañamiento en el duelo perinatal, la elaboración de protocolos, embarazo y duelo perinatal, asesoramiento en caso de patología fetal susceptible de interrupción de embarazo, y cuidados paliativos perinatales.

Otros temas en los que se han formado los profesionales han sido puerperio y duelo perinatal, duelo perinatal complicado, donación de leche materna tras la muerte perinatal y las cunas de abrazos en la elaboración del duelo perinatal.

Las jornadas han contado con la participación de grupos de apoyo existentes de la provincia de Alicante como 'Asociación Duelo Perinatal Elche', 'Mi Pequeño Ángel Alado de Alicante' y 'Alas Muerte Perinatal Marina Alta de Denia', con el fin de darlos a conocer a los profesionales y trasladar información a los padres en caso de necesidad.

La jornada ha contado con una actividad complementaria en horario de tarde, la proyección de la película 'Matronas', de Léa Fehner, patrocinada por la Casa de la Dona del Ayuntamiento de Elche, con la colaboración del grupo de Duelo Perinatal Elche.

Tras la proyección de la película en la Sala l'Escorxador de Elche se ha llevado a cabo un debate-coloquio.

La jornada también ha incluido la exposición 'Por siempre: un recorrido por el duelo perinatal', cedida temporalmente por CECOVA y ubicada en el vestíbulo del edificio de consultas, que recoge diferentes iniciativas, recursos y fotografías cedidas por familias que han querido compartir una parte íntima de su vida.

Cuna de abrazos

El Hospital General de Elche cuenta con un protocolo de atención profesional al duelo perinatal desde marzo del 2022, circunstancia que ha ayudado a mejorar la atención de las familias que sufren la muerte de un hijo o hija.

El hospital dispone, desde mayo del pasado año, de una cuna de abrazos para prolongar la despedida del bebé fallecido, donada por la 'Asociación Duelo Perinatal Elche'

La 'cuna de abrazos' se desplaza al lugar donde están los padres si lo solicitan y con ella los familiares **pueden coger al bebé en brazos**, **hacerle fotos**, **vestirle**, **llorar en la intimidad** o aquello que necesiten para despedirse dignamente de él y junto a él.

Olga Soldado Fernandez, adjunta de matronas del hospital ilicitano y organizadora del acto junto al grupo de duelo perinatal de CECOVA, ha detallado que la cuna es de tipo **capazo**



gestabion o el parto .

"La familia en duelo, si así lo decide, podrá despedirse del bebé en un **entorno digno, tranquilo y con tiempo** -ha continuado la matrona-, lo que implica una mejora en el protocolo de atención a la familia en duelo al poder disponer de **más tiempo** creando recuerdos que ayuden a un duelo más saludable".

MÁS FOTOS

